

Ante mensajes sobre secuestro de niños en un shopping, Ministerio del Interior afirma que no hay denuncias

Principal



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 211
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ante-mensajes-sobre-secuestro-de-ninos-en-un-shopping-ministerio-del-interior-afirma-que-no-hay-denuncias_14.php

**ANTE MENSAJES SOBRE
SECUESTRO DE NIÑOS
EN UN SHOPPING,
MINISTERIO DEL
INTERIOR AFIRMA QUE
NO HAY DENUNCIAS**

Principal

Ante mensajes sobre secuestro de niños en un shopping, Ministerio del Interior afirma que no hay denuncias

Un conmovedor hallazgo: una madre recupera a su hijo gracias a la intervención de una mujer y la policía en junio.

Rumores de Secuestro de Niños en Shoppings Descartados

por el Ministerio del Interior

En las últimas horas, han circulado en redes sociales varios relatos sobre supuestos secuestros de niños en shoppings, lo que ha generado gran preocupación entre la población. Ante esta situación, el **Ministerio del Interior** ha emitido un comunicado aclarando que no existe registro de denuncias ni llamados al 911 relacionados con tales incidentes.

El comunicado menciona un caso aislado ocurrido en junio, donde una madre reportó haber perdido a su hijo, quien posteriormente fue encontrado bajo la supervisión de una mujer que afirmaba estar llevándolo con los guardias de seguridad.

Uno de los relatos virales cuenta que una mujer intentó llevarse a una niña oculta bajo su abrigo en un shopping. Según testigos, la madre logró recuperar a la pequeña antes de que se concretara el intento de secuestro, y el personal de seguridad se excusó indicando que no tienen control sobre quién entra y sale del establecimiento.

Otro testimonio relata que una familia se alarmó al no poder encontrar a su hijo de cuatro años, solo para descubrir que una mujer lo llevaba de la mano. La mujer le dijo que era su madre y se negó a soltarlo hasta que la madre intervino, tirando de su hijo y gritando en busca de ayuda. El niño explicó que la mujer le prometió llevarlo a comprar un chupetín. Esta situación llevó a la familia a presentar una denuncia ante la policía y solicitar revisiones de las cámaras del shopping.

La Policía reiteró que no se ha registrado ninguna denuncia por secuestro y aconsejó a la ciudadanía que, en caso de presenciar situaciones sospechosas, se comunique inmediatamente al 911 o acuda a la seccional policial más cercana.

Se insta a la población a mantener la calma y a verificar la información que circula en las redes sociales, dado que estos rumores pueden generar pánico innecesario.

Imágenes

ANTE MENSAJES SOBRE SECUESTRO DE NIÑOS EN UN SHOPPING, MINISTERIO DEL INTERIOR AFIRMA QUE NO HAY DENUNCIAS

Ante mensajes sobre secuestro de niños en un shopping ministerio del interior afirma que no hay denuncias

Tags

shoppings, Secuestro

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Intento de estafa a mujer de 80 años: quisieron hacerle el cuento del tío con falso secuestro y pidieron \$200.000*
- 4.0 *** *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*
- 3.9 *** *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*
- 4.3 *** *Comisionado confirma que el Ministerio del Interior está avanzando en la mejora de la alimentación en los centros penitenciarios*
- 4.0 *** *Ministerio del Interior dio detalles de los operativos de seguridad para los partidos de Peñarol y Nacional*
- 3.8 *** *Ocho aficionados de Nacional arrestados al intentar ingresar con entradas fraudulentas*
- 3.6 *** *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*
- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 3.9 *** *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en*

violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia

4.0 * *Un agente del orden frustró un atraco mientras disfrutaba de un día familiar, resultando en la neutralización del delincuente*

Comentarios

Ana Fuentes

17-08-24 21:15

Es una locura lo que se está diciendo por las redes. La gente asustada, pero la Policía ya aclaró que no hay denuncias de secuestros. Hay que tener cuidado con la info que se comparte porque puede generar pánico innecesario. Lo mejor es estar atentos pero sin caer en el alarmismo.

Rosana Godoy

20-08-24 17:25

Es una locura lo que se está comentando en redes sobre secuestros en shoppings, la verdad que hay que tener cuidado con los rumores. El Ministerio del Interior salió a aclarar que no hay denuncias. Hay que estar atentos y no caer en el pánico, pero tampoco descuidarse. La seguridad es prioridad.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf